

La noticia de que el General Cipriano Castro vendría a Costa Rica, donde le había objeto de oraciones católicas, ha provocado en mí ánimo un problema psicológico: es como un conflicto entre dos deberes.

Me siento muy dispuesto a figurar en las tribunas que saludarán a su llegada con vivas y aclamaciones al gran caudillo.

¿No es ésto una claudicación? ¿Cómo es que yo, joven, líder de la izquierda, prófugo de mi patria, porque en ella sufre un eclipse, me siento irresolvemente atraído, por Castro, sea libertario?

No es que me ríesquen los resplandores de sus triunfos de caudillo en Venezuela. Desde que me separé de los pequeños yo he contemplado con desdén y repulga todas las figuras aporrotadas que en América han querido hacer el papel del Porfirio Díaz, que al decir de uno de sus biógrafos, "era un hombre con un puñal, hasta el General Rivera de Colombia, que trata de imitarlo con años de inflación sin éxito".

Yo soy un hombre con mi espíritu hosannas para el déspota venezolano? Desde luego tengo en mí abono que ésto es figura de columbario sino me acuerdo con la grandeza que subyace; pero también es criminal. La historia ofrece con frecuencia ejemplos así. Pero como parece innucua, solo recuerdo en estos momentos a Washington, Castro, ecclto, enfermo, en un mundo que él mismo un pequeño rincón del continente, tiene para mí algo que fascina. No ha sido sino el jefe de un Estado independiente, y sin embargo, como el primer Bismarck, que al ser conducido prisionero a la roca de Santa Elena, miraba sobre sí las miradas atónitas de Europa, Castro crea el océano, y Francia, España y Holanda, ya Estados independientes, no apartan la vista de los puntos

por donde va destinado el barco que conduce a su puerto. Al decir de la historia, fue el cuarto orden en el mundo internacional.

Pero todo eso no bastaría para conquistar mi admisión y mi cariño, si Castro no tuviese otros títulos. Este hombre es para mí la encarnación del alma latina en América, ultrajado por el poder de otra raza que no tiene sobre nosotros más ejecutoria que la fuerza; al mérito que también le falta cuando de un deflante, aplastado con su peso beatial un simpático, inteligente y canoro; pero Castro personifica la protesta angélica contra ese hecho brutal. Castro como gobernante fue una excepción, en un mundo de muchos hispano-americanos. Creo haberlo dicho en otra parte. Entre los pueblos y sus gobiernos, desde México a Colombia, hay el bismo de la incompatibilidad de aspiraciones, en lo que concierne a la amenaza de nuestras nacionalidades. Los pueblos quieren dignidad y decoro, prefieren sucumbir gloriosamente, pero no entregarse como prostrados; anhelan encontrar un Pelayo que, en caso de conflicto, les conduzca a las montañas abruptas, para morir, allí el labero de la independencia. Los gobiernos van con el camino de Washington, están con el ejemplo, le hacen cartillas, pero cuando se les presenta la falta que hay que mendigar de Roosevelt o de Taft la hipocresía de una alta presidencialidad, los pueblos recienzan y se burlan como muchos de nuestros políticos engorramos: ando nos importa que el asesino prostrado, sea el jefe de un Estado a nuestros hermanos. Castro no pensó así cuando gobernó a Venezuela. Él mismo, y a la vez, el jefe de un Estado al extranjero. Él llamó a Roosevelt, ese político capataz, que como fue otro tiempo el jefe de un Estado, y a la vez, jefe en América, donde de su genio como estadista tiene por

emblena un garrote, y tuvo éxito contra el desorden y la timidez, porque su sagacidad consistió en mandar sobre ochenta millones de hombres. Castro le fue superior en rifle, y en América aplaudido, desde México hasta Patagonia. Pero eso le quiero y le admiro. Por eso le quiero y le admiro en Hispano-América, en las multitudes, a las cuales yo pertenecí. Pero Castro fue liberticida en Venezuela. ¿Como fue delincuentes grandiosos? Como le castigaron y cómo le glorificaron, al mismo tiempo, la democracia americana, en América? Habría un medio. Me lo sugiere aquellas palabras de Víctor Hugo en el 93. A propósito de un bicho, un individuo de la tripulación, comete una falta de negligencia, y por su causa se está a punto de naufragar. Pero el culpable, con un acto de heroísmo, de audacia y de fuerza, repara el mal y salva la embarcación. El jefe, esclavo de la disciplina y justo, la tripulación sobre el puente, y a su presencia, premia al héroe, y en seguida le hace pasar por las armas.

Pero la justicia y la democracia americana no pueden hacer lo mismo que el jefe, esclavo de la disciplina y justo, la tripulación sobre el puente, y a su presencia, premia al héroe, y en seguida le hace pasar por las armas. Pero la justicia y la democracia americana no pueden hacer lo mismo que el jefe, esclavo de la disciplina y justo, la tripulación sobre el puente, y a su presencia, premia al héroe, y en seguida le hace pasar por las armas.

ALFREDO SKINNER KLEF

Discursos y conferencias

He aquí el discurso que pronunció el ministro de Panamá, antes en la sesión Presidencial al presentarse con credenciales y la contestación del señor Presidente de la República.

Excelentísimo señor Presidente: El Gobierno de la República de Panamá me ha nombrado su Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario ante vuestro Ilustre Gobierno, en virtud de un decreto que, en el cargo, han sido las de estrechar y fortalecer las fraternales relaciones que felizmente existen entre nuestro país y el mío, y creo que por mi medio puede plenamente realizarse. Sus esperanzas nacen de las más profundas y sólidas en Costa Rica, que son las conocidas en mi país, sabiendo como saben en él, que en días de ostracismo así sucedido como el de nuestro país, yo creo que me abrigará por algún tiempo bajo su hermoso cielo, al calor de sus hogares. En cuanto a las esperanzas de mis disculpaciones, tales esperanzas son bien fundadas, pues siento en mí alma que nunca han sido más firmes los lazos que ligán a los hombres como cuando se han atado en días de desgracia.

Aquí también, Excelentísimo señor, los documentos que acreditan mi carácter. Aceptad con ellos el cordial saludo que me envía el Excelentísimo señor Presidente de Panamá y los votos que tanto mi Gobierno, como el pueblo panameño y yo hacemos por el bien y fama creciente de vuestro sabio y

justo Gobierno, por la concordia de todos vuestros conceptos y por la prosperidad de vuestro simpático país.

CONTESTACIÓN DEL SEÑOR PRESIDENTE

Señor Ministro: El gobierno de Costa Rica, ha visto con la más alta complacencia la acreditación de su Legación, con el noble propósito de estrechar los lazos para desarrollar la amistad que felizmente existe a las dos naciones; y especialmente celebra que esta misión haya sido encomendada a un hombre tan público en sus dotes como Vos, señor Ministro, y tan vinculado a este país por el recuerdo de vuestra persona, como yo lo soy. Estad seguro de que si ayer el pueblo costarricense os acogió cálidamente como proceres distinguidos, hoy os mismo pueblo y su gobierno, experimentan no menor satisfacción al recibir en su seno al Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de su hermana y vecina la República de Panamá.

Vuestra misión ha de tener éxito completo, pues además de contar bajo tan favorables auspicios, habéis de contar para realizarla con el decidido apoyo de mi Gobierno.

Servíos aceptar los votos que el Gobierno y pueblo de Costa Rica hacen por el engrandecimiento de vuestra patria, a la cual espera tan halagüeños porvenir; por la felicidad del Ilustre Mandatario que por el honor de su por la dicha de vuestra Excelencia.

Según nos manifestó el capitán, Iruven era el mejor nadador que él la conocía.

La desgracia pasó frente a los baños municipales, y asegura el capitán, que antes del incidente, se había visto pasar dos tinteros.

Mano sospecha que esas fieras del mar se lo comieron.

Para Estados Unidos

Ayer mañana salió para Lindo, con rumbo a Estados Unidos, el buque comandado don Ernesto Martín, uno de los miembros más importantes que fué del extinguido buque "Costa Rica".

Devorado por tinteros

Pantarras, 17.—A las 5 de la tarde de hoy recibió el primer piloto del buque noruego "Vestra Moland", B. Iruven, quien estaba en tierra, una nota de su capitán para hacerla llevar a bordo. Llegó al muelle, y no encon-

En viaje por el Norte

Mangua, 20.—Hoy partió con rumbo a México la Legación nicaragüense

Viaje Presidencial

conserva su bien adquirida FAMALIA de preparar con las mejores esencias

El anuncio saldrá para El Salvador

Tequisgualco, El Delegado Apostólico, Monsiñor Cagliari, prepara viaje para El Salvador. Aquí se dan considerables suma de dinero a instituciones de beneficencia. En San Salvador preparabamos gran recibimiento.—C.

Estrada Cabrera dejará el Poder

Informa la prensa mexicana que el Presidente de Guatemala, señor Estrada Cabrera, ha manifestado sus deseos de hacer un viaje a Europa.

Ocupará la Jefatura del Estado el Vicepresidente.

Y nosotros nos preguntamos: ¿no teme don Manuel que le ocurra lo mismo que a don Cipriano, el de Venezuela?

Presupuesto para el año 1910

El Ejecutivo ha introducido importantes reformas en el presupuesto para 1910, en lo que se refiere a los egresos, pero ha suprimido muchas partidas de importancia para entrar en economías.

Se vende

una cocina de hierro francesa, hecha especialmente para economizar leña.

PRECIO EQUITATIVO
ALMACEÑ ROMERO

La Información quedará instalados el día último del corriente mes.

El 1º de mayo

LA INFORMACIÓN será editada en sus talleres, situados en la casa de don Carlos Millet, parte de la cual ocupan actualmente los señores Robles & Robles.

Mientras tanto

suplicamos a nuestros abonados perdonen la falta de extensa información, pues el trabajo de instalación de nuestros talleres nos toma algún tiempo.

“La Información”

se esforzará desde el 1º de mayo en adelante por dar a sus lectores buena, escogida y extensa lectura.

Así, pues, perdonen por ahora.

En honor del Ministro de Panamá

El lance en la noche tuvo lugar frente al edificio del Hotel Imperial, la retreta con que el Gobierno obsequió al distinguido y culto diplomático Doctor don Belisario Porras.

La concurrencia que en un momento oportuno de oír los aplausos sucesivos después de tocados los Himnos de Panamá y Costa Rica.

El salón de baile se encontraba profusamente adornado con flores que había recibido durante el día de sus numerosos amistades dicho huésped.

Después de tocados los Himnos, con esa caballerosidad que distingue al Doctor Porras y a su cumplido y correcto secretario poeta don Guillermo Andreu, se obsequió con profusión el rico rictar de los dioses a las damas.

El salón de baile se encontraba profusamente adornado con flores que había recibido durante el día de sus numerosos amistades dicho huésped.

Esperemos, que pronto sabremos a dónde se dirige don Máximo

Que don Máximo se fué?

Esto, todos lo sabemos. Uno dice que se fué a Nicaragua, otros para Guatemala y unos pocos para El Salvador. Total: que a punto fijo nadie sabe a dónde se dirige este notable hombre de Estado, que actualmente representa importantísimo papel en la política panameña.

Por supuesto, las gentes comentan el asunto en diferentes formas. Algunos están en sus cinco que el viaje de don Máximo obedece a asuntos políticos, otros que es una maniobra para que don Máximo se fué a su país, mejor de que a su patria, las leyes políticas me tienen muy enfermo—Véase todo lo que manifesté a su amigo, embarcó en el bote y marchó a bordo.

Desde luego es aventurado asegurar que don Máximo fué a Nicaragua y un atrevimiento decir que su viaje obedeció a asuntos políticos.

Para juzgar a un polical

que mató a un compañero suyo

El ex-policial Ramón Ouseada, que fue días pasados de una cuchillada mató a su compañero Juan Díaz, hecho que ocurrió en la Segunda Sección de Policía, será juzgado en Consejo de Guerra. La vida promete estar interesante, pues el delicto del reo es de un inteligente juriconsulto extranjero, orador de fama.

Motor

Se necesita uno para corriente alterna de un medio a dos caballos de fuerza. Urge.

conserva su bien adquirida FAMALIA de preparar con las mejores esencias

Para hacer los Frescos, Helados, Granizados, etc., en la familia, pídense nuestra marca en todas las pulperías ó bien dirijase directamente a la BOTIGA LA VIOLETA

Matrimonio de día

Señal el hombre de las cartas, y las recibí a desalzo, lo mismo del otro mundo que de este mundo malvado. Ayer encontré en mi mesa una de Lisandra Castro, mujer á quien no conozco, pero que, según mis datos, es una linda muchacha algo ligera de casco. O, dicho en otras palabras, para decirlo más claro, tiene el casco tan ligero, que rebalsa a cada rato. Vive por el Hospital y en él ha de dar al cabo, si no se arrepiente pronto de que se abra livianos. De su curiosa misiva copio los siguientes párrafos: «Aunque no somos amigos, a veces como sus platos, a veces que usé escribe en verso tan solo pa criticarlos. Y el que dice que mostrara fácilmente nos volcanos y eso es un falso muy grande que que a la la le invento. Yo soy buena civilista, y lo soy, porque Cipriano me firmó una demanda y yo le jimenista sferroa. Yo lo aborrozo de muerte y si una noche me lo hallo...

por esta cruce le juro, que las tripas se las saco. ¡Fíjense que el bandido está en grandes con Amparo! ¡Una tontería de la Parla más sin gracia que un carro! Y me dejó á mí por ella el demonio del ingrato! Eso no se lo perdona, aunque me maten á palos! Por eso soy civilista... ¡Pero que él es republicano! Ni con qué á don Rafael ni con qué al don Ricardo; pero yo no soy así, pa no parecerme á Amparo y yo siempre adorno tanto de las ligas á los áncoras. ¿Usted piensa que es muy chiche voladora á mí? Pues no tanto! Que yo tengo mis motivos pa ser lo que soy. ¿Retamos? Y aunque vivo como vivo, si se me antoja, me planto. Tanto en la puerta de casa un «Viva Iglesia» y aque. ¡Naide yo, si me lo quitán! Que venga alguien á quitármelo! y verán que cuando quiero no me vuelca ni al don Máximo. Me firmó un escrito y a mí y amiga, Lisandra Castro. Por la copia,

EDUARDO CALSAMIIGLIA

Cartografía para la esposa de Castro

Cuando las grandes naciones del mundo abaten su carácter y nombra historia hasta el punto de perseguir aunadas, á un hombre íntimo, que no ha sido más que un hombre que hoy sea la tierra el «Utopiano Roma», la encarnación palpitante del alma heroica de una época. En el mundo no muere porque no debe morir ante la invasión de razas y de naciones extrañas; cuando las grandes naciones, repetimos, se empiezan, un principio pequeño por su poder, pero grande por sus ideales eternos, ha dado la mota de la civilización y de la hora contemporánea abriendo sus puertas para los grandes prospectos que las naciones cobardes no se atreven á recibir en su territorio. E Colombia, la que habla por boca de su primer Magistrado, en circular dirigidas á todos sus subalternos la cual dice lo siguiente: Bogotá, 10 de abril de 1969 Doctor lasiguara y E. Gerlein Barranquilla. Hay aviso que en la Guaira no dejan desembarcar á la señora doña Zelmar de la General Cipriano Castro. Recomendósele visitarla á bordo en mi

nombre como amigo que fui de ella en Caracas, y atenderla en caso que ocurra y ofrecerle hospitalidad en el lugar que quiera en Colombia y darle copia de este telegrama «Reyca». Es auténtico. Y. Aguirre Plata. Hay un sello. Si la Francia, que habla sola hasta ahora, por rencillas ó por venganzas mequinias apaga con su propia mano la antorcha que ella prendió para iluminar el destino del hombre sobre la tierra, no importa; los rayos desprendidos de aquella antorcha se han condensado en nuevos focos que le develen hoy, en forma de mado reproche, la protesta de su inconsciencia ante el presentir y ante la historia. La expulsión del General Cipriano Castro de La Martinica y el rechazo de sus espas en los puertos de su patria venezolana, condenándolos como á Uiles, á un «codices» sin precedente en el mundo moderno, es un crimen contra el Derecho Internacional y de gentes.

FRANCISCO RODRÍGUEZ CAMACHO, Jurisconsulto colombiano

AVISOS DEL DIA

Un matrimonio extranjero y si la esposa es de la Guaira, no se admiten por pas de \$ 75.00. Para informes en la casa de Juan Knorr Hijos. 20.-10 v.

AVISO.—Desde el 8 de abril próximo alquilaré mi casa de la calle de la Sabana. Es decente y cómoda. Para precio y condiciones entenderse con don Francisco Vargas R. en la Comandancia de Plaza, ó directamente conmigo.—RAFAEL RIVERA.—Abril, 8.

SE VENDE un camión para transportar mercancías en el Cartago se admiten. ¡Entenderse con don Juan R. Mata ó con Roberto Tinoco.—16-5 v.

BOARDING HOUSE.—En casa de familia, muy estable. Cartago se admiten huéspedes extranjeros. Informar M. V. BLANCO en la Librería «La Educación».—30, 1 m.

DE mi pórrero de mano, situado en San Rafael de Heredia, desapareció el sábado 27 de marzo un caballo de mi propiedad, entere azulazn, careto, patas blancas, cola recortada, de regular tamaño, fino de andadura, marcado en la paleta y en el cuarto trasero del lado izquierdo con un 6 más púrpura entrelazada en su parte superior íntima con una s minúscula. Es el mismo que el roñon he un año, cuyo hecho motivó una sumaria pendiente a día en la Sala Segunda de la Suprema Corte de Justicia.—Gratificaré á quien me dé noticia de su paradero.—Pedro González.

Almacén Romero

SE VENDE LA LIBRERÍA DE COSTA RICA

ENTRE EL CORREO Y EL IMPERIAL HOTEL

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional Miguel Obregón Lizasoá del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Surtido completo en abarotes á precios sin competencia.

Taller Eléctrico.—El taller eléctrico de electricista don Marino Struch, sito 125, varas de la calle de la pulperia «El Comercio», ha sido últimamente mejorado con el ingreso á él de reputados operarios y especialistas en la construcción de sillars puertas y ventanas. Al subir al tren.

«Oído en uno de los parques.—Ahorra si que estoy dispuesto á calarme por solo darme el gusto de usar los botines, buenos y baratos calcetines que venden en la tienda de DON NARCISO.

Anécdota.—Cuéntase que en un paseo al campo se ofreció á un respetable caballero tomar á boca de botella, el cual se negó al principio pretendiéndole poco correcto; pero una vez que vio la marca del Cerveza «Wolke», no pudo abstenerse de tomar.

Para Puntarenas por vía de salud á pasar una corta temporada partió el caballero don José José Madriz, quien regresará á fines de la semana.

Ayer durante el agacero muchas personas se relajaron en «La Europa» pero una vez adentro, cuando vieron aquellos riquísimos tostes y aque variedad de licores les fue preciso tomar algo con que agrar el paladar.

Enterrado al día Monumento nacional en peligro

Suesca, 19.—Reina gran alarma en ésta debido al estado ruinoso de la iglesia de San Pedro que constituye un monumento nacional. A manos de diplomares. Empiezan á descaparse las casas vecinas.

Un millón y medio de pérdidas

San Lucas, 19.—Fracaaron los esfuerzos de remodelar el «Trasfajal», que había sido comprado aquí. Aumentóronse las vías de agua inundando las calleras. Suspendiéronse los trabajos de remodelación. Se estima una pérdida de un millón y medio.

Para evitar mayores desgracias

Constantinópolis, 19.—El Parlamento ha nombrado una comisión compuesta de 10 miembros que se irá á Tchataidja para estudiar la posibilidad de que el Sultán ha creído respetar la

(Pasa á la cuarta página).

Dueños

Falleció ayer en esta ciudad, que había sido invitado aquí. Alredón Navarro. Ayer fueron sus funerales y entierro y á ellos asistieron numerosa concurrencia. Ayer dejó de existir la señora esposa del Licenciado Leiva. El entierro de la estufa se verificará hoy.

Candidatura de nacionalismo

Se aseguraba ayer en los círculos políticos de esta ciudad, que era cosa segura que don Luis Anderson aceptaría la Candidatura de este Partido. Lo anterior se aseguraba en la mañana, pero en la tarde se decía lo contrario.

Poco antes de cerrar la edición nos enteramos de que don Pedro Calderón Anderson, que este año no aceptaría la candidatura.

A las 5 de la tarde el directorio provisional del Partido Nacional hizo circular un manifiesto en esta ciudad avisando la reorganización del Partido y llamando á todos á los simpatizadores de la causa.

Este mismo directorio hizo ya la convocatoria para la convención que ha de tener lugar el domingo próximo, día en que se sabremos con toda seguridad si el señor Anderson acepta la Candidatura del Partido Nacional.

Postales

Señor don Bartolomé Mosquera, exagente de nuestro diario en Heredia. Le rogamos no nos olvide sus oraciones prometidas.

NO ENTRE USTED en negocios con nosotros

antes de asegurarse completamente de nuestra responsabilidad y de nuestra habilidad para servirle á su COMPLETA SATISFACCION

Para ayudarle en sus consideraciones puede tomar como base los siguientes puntos:

1. Nuestro antecesor, el señor don Jaime G. Bennett, ha estado en nuestra misma línea de negocios en Costa Rica DURANTE TREINTA AÑOS. Todo su Capital, absolutamente sano, lo ha invertido en nuestra sociedad. Toda obligación que él consideró dada, por no estar liquidada ó por cualquier otro motivo, LA DEJO A SU NOMBRE hasta tanto no represente un valor definitivo y BIEN GARANTIZADO.
2. Nuestro CAPITAL LIQUIDO, completamente pagado y representado por SEGUIMOS DE PRIMERA CLASE y en una muy pequeña parte en propiedades en el CENTRO DE SAN JOSÉ que se consideran por roles concretos como las primeras montas á un millón doscientos cincuenta mil colones. (G. 1.250.000.00).
3. Las GANANCIAS ACUMULADAS no incluidas aún en el Capital Social montan á mucho más de cien mil colones. Estas ganancias SON CONSTANTES y aumentan CONSTANTEMENTE NUESTRA RESPONSABILIDAD puesto que NO SON SACADAS DEL NEGOCIO sino INVERTIDAS EN EL.
4. Nuestro conocimiento íntimo del público que hace uso de nuestros servicios, tanto en las ciudades como en los campos, y las facilidades que tenemos PARA INFORMARNOS AGENCIA DE SU RESPONSABILIDAD, nos ponen en posición de invertir nuestro capital y ganancias de un MODO SEGURO Y LUCRATIVO.
5. Nuestra atención PERSONAL y constante de todos los detalles del negocio, hace que éste marche siempre de un modo normal y seguro.
6. El servicio que damos á nuestros clientes, á cualquier hora, desde las 8 a. m. hasta las 4 p. m., no hay duda, será apreciado por usted.

Tratamos á nuestros clientes como á nuestros amigos. ¡No lo cree Ud.? ¡Pregúntelo á CUALQUIERA DE ELLOS!

BENNETT, ROJAS y FERNANDEZ, Banqueros

¡Se nos olvidaba! ¡No lo olvide usted! Págame intereses así:

EN CUENTA CORRIENTE: 6 por 100 anual.
— En depósito á plazo fijo: —
A la vista: A 5 días vista: A un mes: A 3 meses: A 6 meses:
6% 7% 8% 9% 10%

DEPARTAMENTO DE AHORROS, 8% anual. (Se puede abrir una cuenta por cualquier suma y desde cualquier punto de la República.

EN CARTAGO: Nuestra Agencia en casa de don Nicolás Casasola O., verifica operaciones por nuestra cuenta, lo mismo que las que verificamos en San José y con iguales ventajas.

Ofrezco al público

en general, y en especial á los señores constructores contratistas ó carpinteros, que harán en mi GRAN FABRICA DE MUEBLES establecida desde el año 1890 en la Avenida Central, Cuarta de Mosca, edificio dos pisos número 521, toda clase de trabajos de tornería; de despacho rápido, bueno y barato, para lo que cuento con los dos mejores y más hábiles torneros que hay en el país.

Así mismo puertas y ventanas las que doy colocadas 24 horas después de recibidas las órdenes; tengo gran bodega de maderas secas, máquinas especiales para trabajos de ese género, obreros idóneos, un acabado fino y perfecto. Si lo que se me encarga no está listo á su debido tiempo, ó no quedan á su gusto no tienen obligación de pagarlo. Estando publicado los nombres de las personas á quienes ejecute estos trabajos para que se pueda tomar informes verídicos.

Hay puedo citar á don Antonio Canossa, quien dará testimonio de mi cumplimiento.—JORGE MORALES BEJARANO.

AVISO

Hemos trasladado nuestro almacén

“La Mascota”

á la Calle del Comercio (Avenida Central) frente al Banco Comercial y á don Arnoldo André. Contamos siempre con el mejor surtido de abarotes que hay en plaza y con uno, bastante bueno, de géneros.

R. CAÑAS Y CIA. Sucesores de PAGES Y CAÑAS

REDONDEE SUS HOMBROS

Vista usted á la europea, ó al preferir, á la americana. En ambas casos visita mi nuevo Taller de sutería para que escoja la verdadera moda.

TRANSITO VARGAS AMPRE Casa de doña Amalia Castro, congreso á La Biblioteca

PIDANSE los afamados cigarrillos

Needle-Point

Precios al por mayor sumamente reducidos

W. Steinworth & H^{no}

SAN JOSE Y LIMON

Caballeriza

Empresa de carruajes y lechería De Vanoli y Pollini

Reorganizada esta caballeriza, la ponemos de nuevo á las órdenes de nuestros antiguos clientes. Lechería bien montada y latencia. ELEGANTES COCHES. BUENOS CABALLOS DE ALIQUER. Empleado cuído de bestias por mas, á los mejores precios. TELEFONO NUM. 14.

Vino de Terpinia Co.

Cura todas las afecciones bronquiales, resaca, resaca. Único calmante benéfico para la tisis.

Depósito ónico: BOTIQA DEL COMERCIO.

14 FERRERIA ALFISA SAN JOSE

Acabamos de recibir un gran surtido de portamonedas, caricles, carteras para oficina, floreros y otros objetos de exquisito gusto para regalo. Papel charolado de todos colores.

